

Weisst Du, was 5G ist?

Immer wieder ist dieses Thema in den Schlagzeilen... für die einen ist es unsere Zukunft, für die anderen die Büchse der Pandora. Wir möchten Dir Kenntnisse zur Technik und deren Wirken aufzeigen.

Unser Ziel ist es, anhand von Fakten und Gerichtsentscheidungen aktuelle Falschinformationen über 5G aufzudecken und Lösungswege für alle Beteiligten aufzuzeigen.

In diesen Themenbereich gehört auch die Digitalisierung. Mit all ihren Vorteilen bringt sie uns aber auch unsichtbare Abhängigkeiten. Wo und von wem werden hier die Grenzen gesetzt? Mit diesen Fragen werden wir uns auseinandersetzen:

- Ist die Volksgesundheit von Mensch, Tier und Natur mit den Absichten der Betreiber kompatibel?
- Wie sehen die rechtlichen Bewilligungsvoraussetzungen aus?
- Stand der Digitalisierung & Transhumanisierung heute & morgen?

Referenten:

- Christian Oesch, Präsident Schweizerischer Verein WIR
- Daniel Laubscher, Raumplaner / Architekt | [Laubscher Plannetzwerk](#), Beratung und Unterstützung in der Orts-, Stadt- und Raumplanung

- **Organisation:** Neutrale Sicht Kreuzlingen, www.neutrale-sicht.ch
- **Datum:** Mittwoch, 6. November 2024
- **Einlass:** 18:00 / Start: 19:00 – ca. 21:30 Uhr
- **Ort:** Torggel im Rosenegg, Alpstrasse 3, 8280 Kreuzlingen
- **Eintritt:** Frei (Kollekte/Unkostenbeitrag hoch geschätzt)
- **Anmeldung:** Aus Platzgründen zwingend erforderlich!

... wir freuen uns auf Dich/ Euch ...

Danke für das Teilen dieser Einladung und das Folgen auf unserem Telegram Kanal
– Weitere Informationen findest Du auf unserer Webseite www.vereinwir.ch

[Anmeldung zwingend erforderlich - hier klicken](#)

[Präsentation Daniel Laubscher](#)

[Präsentation Christian Oesch](#)

Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?

Wir freuen uns über Ihre Meinung!

2 Kommentare



1.

Gerti on November 7, 2024 at 8:11 a.m.

Toller Vortrag... grosse Dankbarkeit und Wertschätzung an Ch. Oesch und D. Laubscher... Ich verneige mich vor Menschen, die ihre Lebenszeit der Aufklärung, der Hilfe, der Unterstützung, des Kampfes gegen Schädigung, für Gerechtigkeit, der „Rettung“ der Menschen opfern... Mit Geld, mit materiellen Dingen ist das nicht aufzuwiegen... DANKE, es gibt mir Hoffnung, dass es Menschen wie Euch gibt. Mein Mann sagt immer: „Der Mensch ist schlecht, der Mensch ist ein selbstzerstörendes, grausames, ekelhaftes Lebewesen, etc. ... das war schon immer so...“. Ich konnte heute Abend, nach 4 Jahren endlich wieder live erleben, dass es noch menschliche Menschen gibt. So erschreckend Euer Vortrag war... ich kam gutgelaunt nach Hause, denn ich war beseelt von der Erfahrung, dass es noch Menschen mit Herz und Seele gibt... auch in dieser „Schweiz“-Simmulation, die ich seit mind. 30 Jahren in Frage stelle.

[Reply](#)



2.

abc on November 7, 2024 at 8:28 a.m.

Nur ältere Menschen als Zuhörer? Jüngere sind evtl. „geschlaucht“ vom Arbeitsalltag oder gedämpft durch Strahlungen und Nahrungsmittel (anstatt Lebensmittel).

Wie könnten auch jüngere Semester die Wichtigkeit solcher Informationen erkennen? ☐

Danke für eure wichtige und gute Arbeit! ☐

[Reply](#)

Leave a Reply to [abc Antwort abbrechen](#)

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit * markiert

Kommentar *

Name *

E-Mail-Adresse *

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

[Kommentar senden](#)